
Avec la suppression de 1A à la TM de VSG, on va avoir de sérieux problèmes de fonctionnement. 

La chef de poste reçoit régulièrement des mails du service RH lui suggérant d'envoyer deux de ses 

adjoints consulter la médecine de prévention au regard du nombre important d'heures écrêtées.Il 

faudrait demander au service RH comment il peut d'un côté s'inquiéter des conditions de travail des 

adjoints, puis de l'autre supprimer un poste sur trois.


